

El rumbo del país, se definirá el 4 de junio: Ana Lilia H.

ALICIA RIVERA

La elección a la gubernatura del Estado de México trasciende de lo local, al ser un proceso de paz dimensión nacional, porque sus resultados van a definir el rumbo del país, afirmó Ana Lilia Herrera. La diputada federal y delegada del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en esta entidad habló del “verda-

dero enemigo del país”.

En entrevista, Ana Lilia puntualizó que el Estado de México puede ser el dique de contención contra los verdaderos enemigos a vencer en la entidad y el país, “que no son los otros partidos políticos, sino la apatía, el atraso y el autoritarismo”.

<http://diario-puntual.com.mx/el-rumbo-del-pais-se-definira-el-4-de-junio-ana-lilia-h/>



Diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo.